

『エイエイ オー！』

いつも「校長の窓」をご覧いただきありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

本日より3学期が始まりました。3学期は、一年間の学びのまとめの学期であると同時に、次の学年、そして卒業後の新しい社会人としての生活へつながる大切な準備の学期です。

特に、卒業を迎える小6、中3、高3の子どもたちにとっては、日々の一つひとつがかけがえのない時間となります。

3学期の始業式では、どの学部においても「やってみよう！」の気持ちを大切にしていこうと話しました。

「やってみよう！」

「もう一度やってみよう！」

「最後までやってみよう！」

「やってみよう！」という前向きな気持ちの積み重ねが、卒業後の生活を支える力につながること。

「やってみよう！」の気持ちで、毎日を過ごすと、「できた」と感じる日が増えしていくので、それが、卒業してからも、がんばる力につながること。

焦らず、自分のペースで、少しずつ続けていくことが大切だと話しました。

3学期が、子どもたちにとって「やってみよう！」から「がんばった」、「やりきった」、「前に進めた」、「楽しかった」と感じられる学期となるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。

始業式の最後は、体育館にいる大人も子どもも全員で掛け声をかけて締めくくりました。

「今日から、また一緒にがんばりましょう」

「エイエイ オー！」

小学部の児童は、いつものようにノリノリで元気いっぱいでした。

中学部の生徒は、多少照れくさそうに、しかし動きにキレと勢いがありました。

高等部の生徒は、全力でやつくれました。

明日からの授業に弾みがつきました。



『令和7年度 学校経営方針』で、今年度の「めざす児童生徒像」の一つに、「夢や願いの実現に向けて粘り強く取り組む子ども」を掲げています。

「聞く力」、「創る力」、「繋がる力」を大切にして魅力ある虹の原の教育を展開する

- 「R7年度 学校経営方針」でめざす！ -